

Con un gran banderazo, cumpliendo con todas las medidas sanitarias, a menos de 3 días del histórico plebiscito el comando “Apruebo Chile Digno” realizó un acto de cierre de campaña en Plaza Dignidad, junto a las diversas agrupaciones, movimientos, partidos y actores sociales que trabajaron por la franja de TV y opción del Apruebo para una nueva Constitución.

En ese contexto, se reunieron el director de la Franja televisiva, Hernán Caffiero, la dirigente del movimiento Somos, Ana María Gazmuri, los diputados Guillermo Teillier (PC), Camila Vallejo (PC), Boris Barrera (PC), Marisela Santibáñez (PC) Tomás Hirsch (AH), el alcalde Daniel Jadue, la dirigente de Izquierda Libertaria Camila Aguayo, Juan Droguett de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), representantes del Partido Igualdad (PI), Acción Humanista (AH), el Movimiento de Pobladores en Lucha (MPL), Socialismo Allendista, y diversos actores sociales, se congregaron frente al Teatro de la Universidad de Chile, en plena explanada de Plaza Dignidad, para finalizar con un banderazo y haciendo un llamado a votar Apruebo con Convención Constitucional el domingo 25 de octubre.

En la instancia, los asistentes y representantes del comando aseguraron que “el momento en que estamos es resultado de la lucha del pueblo, que se fue sumando, en un proceso de acumulación de fuerzas y que tuvo su momento culminante en el denominado Estallido Social el 18 de octubre del 2019, y que bajo la consigna ‘Chile despertó’, dejó en evidencia el fracaso de un modelo económico neoliberal, desigual, excluyente y la crisis institucional sustentada en una Constitución antidemocrática y aprobada fraudulentamente por la dictadura cívico militar”.



“Hacemos un llamado a todas las chilenas y chilenos a votar apruebo y convención constitucional el domingo 25 de octubre, porque son las únicas opciones que nos permitirán caminar hacia un cambio estructural en Chile, abriendo paso a una nueva Constitución realmente democrática y participativa, y que responda a las grandes necesidades del país y a su transformación social. “Saludamos todas las expresiones populares en las poblaciones, calles, ferias y diversos lugares, y en especial a nuestra franja televisiva que ha sido muy exitosa. Este jueves, a partir de las 18:00 en todo el país se realizarán caravanas del fin de campaña”, agregaron.

“En estas horas decisivas rendimos un homenaje a todos quienes se les han violado sus Derechos Humanos por este Gobierno, y con la confianza de que, a partir del 25 de octubre, se abra una nueva etapa para construir un Chile más digno e igualitario. Vamos a comenzar el camino para que tengamos, finalmente, una Constitución generada en democracia,

paritaria y, esperamos también, con la participación de los Pueblos Originarios, que deben estar presentes en la construcción de una nueva Constitución para Chile”, puntualizaron desde el comando apruebo Chile Digno.

□ [EN VIVO] □ AHORA! En Plaza Dignidad, cerramos la campaña nacional de los pueblos en movimiento por una nueva sociedad! □ Por nuestro futuro, este 25 de octubre: #AprueboChileDigno □

Posted by [Apruebo Chile Digno](#) on Thursday, October 22, 2020

\*\*\*\*\*



## DECLARACION PUBLICA

Las organizaciones agrupadas en el Chile Digno, señalamos a la opinión pública lo siguiente:

1.- Nos encontramos a tres días de una Jornada Histórica, cual es el Acto “Plebiscitario del domingo 25 de octubre, en que alrededor de 14 millones de chilenos acudirán a las urnas a pronunciarse mediante el voto, por un nuevo Chile.

2.- El momento en que estamos ha sido el resultado de la lucha del pueblo, que se fue sumando en un proceso de acumulación de fuerzas que tuvo su momento culminante en el denominado Estallido Social, del día 18 de octubre de 2019 y que bajo la consigna Chile Despertó, dejó en evidencia el fracaso de un modelo económico neoliberal, desigual y excluyente y la crisis institucional sustentada en una Constitución antidemocrática y aprobada fraudulentamente por la dictadura cívica militar.

3.- Hacemos un gran llamado a todas las chilenas y chilenos a votar por **APRUEBO** y **CONVENCION CONSTITUCIONAL**, que son las únicas alternativas que nos permitirán caminar hacia un cambio estructural en Chile, abriendo paso a una nueva Constitución realmente democrática participativa y que responda a las grandes necesidades del país y a su transformación social.

4.- Enfrentamos esta jornada con el optimismo que nos caracteriza esperando un gran triunfo del pueblo. Este tiene que ser un día inolvidable en que organizadamente acudiremos a las urnas, tomando las medidas sanitarias, cuidando nuestros votos y celebrando una vez que conozcamos los resultados.

5.- A pesar de la pandemia han sido días de gran trabajo a lo largo de todo Chile, saludamos todas las expresiones populares, en las poblaciones, calles, ferias, y en especial nuestra Franja Televisiva que ha sido muy exitosa. Hoy a partir de las 18 horas en todo el país se realizarán Caravanas de fin de Campaña.

6.- En estas horas decisivas rendimos nuestro homenaje a quienes se le han violado sus derechos humanos por este gobierno y con la confianza que a partir del 25 de octubre se abre una nueva etapa para construir un Chile más Digno e igualitario.

7.- El éxito de esta Jornada será determinante para el triunfo en abril del próximo año. Es una tarea democrática ineludible profundizar la participación vinculante de la sociedad en el proceso constituyente y reforzar el carácter soberano de la próxima Convención Constitucional de manera de garantizar el cumplimiento del mandato de las urnas de dictar una nueva Constitución sin tutelajes ni reglas que alteren el principio de las mayorías.

Este domingo 25 a votar Apruebo y Convención Constitucional por un Chile Digno, libre y soberano.

## **COMANDO CHILE DIGNO**

**22 de octubre 2020**

51,670 total views,

7 views today